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Top 3 Einwohnerfragestunde 

 
 
 
Herr Helms-Ferlemann fragt nach, ob die beantragten Fördermittel für die Erweiterung und 
Neubau Schule Proseken gewährt werden. 
 
Frau Bahlcke gibt zur Kenntnis, dass sie zum entsprechenden Tagesordnungspunkt dazu Aus-
führungen machen wird.  
 
Frau Sturmheit erkundigt sich nach den Abstellmöglichkeiten für die Fahrräder an den Bushal-
testellen. Diese Bügel sollten doch schon geliefert worden sein? 
 
Herr Stein gibt die Auskunft, dass er mit Herrn Bremer bereits darüber gesprochen habe, gelie-
fert wurden diese noch nicht.  
 
Anmerkung der Verwaltung: Lieferung der Fahrradbügel erfolgt in Kalenderwoche 43 an die 
Gemeinde.  
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